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December 26, 2020

"Celsia tiene que respetar a Ibagué y a los usuarios":
Hurtado

elolfato.com/celsia-tiene-que-respetar-a-ibague-y-a-los-usuarios-hurtado

Asimismo, solicitó la intervención de la Superintendencia de Servicios Públicos para que

adelanten los procesos correspondientes.

Ibagué

26 Dic, 2020

Autor: Valentina Castellanos Jater

El alcalde de Ibagué, Andrés Fabián Hurtado, le exigió a Celsia respetar a Ibagué, pero,

sobre todo, a los usuarios. 

Así lo dijo a través de su cuenta oficial de Twitter, donde manifestó que la compañía debe

mejorar la continuidad del servicio para el municipio. 
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¡Nuestra ciudad NO puede seguir a oscuras! @Celsia_Energia tiene que respetar a #Ibagué y, en
especial, a los usuarios. pic.twitter.com/KJvcLgVhJw

— Andrés Hurtado (@Andreshurtado_7) December 26, 2020

"Muchos ibaguereños me han expresado su inconformidad frente a intermitencia de la

energía, incluso la ausencia en los hogares y alumbrado público de algunos barrios, y estas

fallas deben ser corregidas cuanto antes", señaló.

Asimismo, solicitó la intervención de la Superintendencia de Servicios Públicos

para que adelanten los procesos correspondientes, y "haya un compromiso real que nos

garantice la mejor prestación del servicio a los ibaguereños", concluyó. 

Solicitamos la intervención de la @Superservicios, @navendanog , para que se
adelanten los procesos correspondientes y haya un compromiso REAL que nos
garantice la mejor prestación del servicio a los ibaguereños.

— Andrés Hurtado (@Andreshurtado_7) December 26, 2020

Te puede interesar

https://twitter.com/Celsia_Energia?ref_src=twsrc%5Etfw
https://twitter.com/hashtag/Ibagu%C3%A9?src=hash&ref_src=twsrc%5Etfw
https://t.co/KJvcLgVhJw
https://twitter.com/Andreshurtado_7/status/1342856981854515200?ref_src=twsrc%5Etfw
https://www.elolfato.com/eo/adc/23362
https://www.elolfato.com/eo/adc/23829
https://twitter.com/Superservicios?ref_src=twsrc%5Etfw
https://twitter.com/navendanog?ref_src=twsrc%5Etfw
https://twitter.com/Andreshurtado_7/status/1342856984958267395?ref_src=twsrc%5Etfw
https://www.elolfato.com/eo/adc/22824
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Directora de Fenalco también recibirá millonaria bonificación por su
gestión en el 2020

La suma que recibiría la funcionaria oscilaría entre los $20 y $40 millones.
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